

Engel im Schatte, Dämon im Licht

Am Himmel flog ein Engel
er war mir nicht unbekannt
doch er gehört nicht mir allein
sondern Gotteshand.

So war der Engel nicht allein
er flog von hier in Gottesheim.
Und nicht nur er war in meinem Arm
sondern auch der dunkle Mann.

Der dunkle Mann war nicht wie er
er kam von wo anders her.
Dort ist es finstern, dunkle Nacht
denn er ist ein Dämon der erwacht.

Nun wechseln sie die Position
was ich nicht erwartet hät.
Der Engel wird zur Explosion
der Dämon der mich nicht verrät.

V.K.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)